

Große Verteilaktion über Nacht

Die Corona-Pandemie beschränkt weiterhin das private und öffentliche Leben. Trotz erster Lockerungen und niedrigen Zahlen von Neuinfektionen ist ein klassischer Straßenwahlkampf im Bürgermeisterwahlkampf nur eingeschränkt möglich. Der unabhängige Bürgermeisterkandidat Peter Horstmann hat sich daher vor Fronleichnam einen „kontaktlosen Haustürwahlkampf“ einfallen lassen.

Mit rund 65 Helferinnen und Helfer wurden am vergangenen Mittwochabend circa 12.000 Türanhänger in Warendorf und den Ortsteilen verteilt. „Die Idee mit den Türanhänger ist nicht neu“, erklärt Kampagnen-Koordinator Paul Horstmann, „aber perfekt für Zeiten wie diese – so konnten wir den Bürgerinnen und Bürger die Türklinkenanhänger übergeben, ohne dass wir Abstandsregeln verletzen.“

Peter Horstmann begrüßte eine Vielzahl von Freunden, Familie und Mitglieder aus den Unterstützerparteien als Helfer. Dazu hatten sich weitere Unterstützer per Mail gemeldet. Die große Resonanz überraschte auch Horstmann, der sichtlich stolz auf die Aktion war.

„Ich freue mich sehr, dass so viele zum Helfen gekommen sind. Die restlichen weißen Flecken auf der Landkarte wollen wir in den nächsten Tagen und Wochen mit Radtouren versorgen“, sagte Horstmann abschließend.